



Semaine des mathématiques 2018

publié le 21/03/2018

Pour la semaine des mathématiques dont le thème est **mathématiques et mouvements**, les élèves de 6° ont créé une exposition avec des figures qui vous donnent le mal de mer, le tournis...

Mardi 13 mars 2018, 11 classes du collège ont participé au Rallye mathématique Poitou Charentes dont le thème était : **des peintres, des maths et nous !**

Ils partagent avec vous les recherches qu'ils ont faites sur Raphael, Delaunay, Vasarely et Mondrian.

Vous pourrez également découvrir quelques unes de leurs oeuvres.

Judi 15 mars 2018, 88 élèves ont participé au concours Kangourou et ont tenté de résoudre toutes les énigmes proposées.

Bonne semaine des mathématiques

Document joint

 [semaines_des_mathematiques_2018](#) (PDF de 4.8 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.